

Boletín | Junio 2025

Activa participación de la comunidad en una semana dedicada a la vinculación tecnológica



Con una destacada participación de estudiantes, docentes, investigadoras/es y representantes de pymes y organizaciones del territorio, la Universidad Nacional de José C. Paz (UNPAZ) culminó las actividades de la Semana de la Vinculación Tecnológica, una iniciativa impulsada por el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) que se desarrolló en universidades de todo el país del 2 al 6 de junio.

Durante cinco jornadas, la comunidad universitaria participó de una amplia agenda de charlas, talleres, exposiciones y espacios de diálogo orientados a fortalecer los vínculos entre ciencia, tecnología, sociedad y producción.

[Conocé más](#)

La UNPAZ celebra la firma de un convenio de colaboración con la empresa Biocientífica S.A.



La UNPAZ celebra la firma de un convenio de colaboración con la empresa Biocientífica S.A.

El 9 de junio, la UNPAZ celebró la firma del convenio marco de colaboración con Biocientífica S.A., una empresa nacional con más de 40 años de trayectoria en el desarrollo y producción de biotecnología con altos estándares de calidad, con el objetivo de promover acciones conjuntas en el ámbito académico, científico y tecnológico orientadas al beneficio de la comunidad.

Este acuerdo sienta las bases para avanzar en iniciativas de interés común, tales como la realización de actividades académicas, charlas para estudiantes, visitas

educativas a la planta de producción y proyectos de investigación, desarrollo, transferencia e innovación en articulación con otras instituciones de la región.

[Conocé más](#)

Investigador de la UNPAZ recibirá una beca postdoctoral de Fundación Carolina



**Investigador de la UNPAZ
recibirá una beca posdoctoral de la
Fundación Carolina**

El Dr. Sebastián Sustas, investigador CONICET en el Instituto de Estudios para el Desarrollo Productivo y la Innovación de la UNPAZ, fue seleccionado para recibir una beca en el marco del Programa de Estancias cortas Postdoctorales, otorgada a través de un convenio marco entre la Fundación Carolina, de España, y nuestra casa de altos estudios.

[Conocé más](#)

Docente-Investigadora de la UNPAZ recibirá una Beca Postdoctoral “Marie Curie” de la Unión Europea



**DOCENTE INVESTIGADORA DE LA
UNPAZ RECIBIRÁ UNA BECA
POSTDOCTORAL “MARIE CURIE” DE
LA UNIÓN EUROPEA**

La Dra. Agostina Gagliolo, docente-investigadora de la UNPAZ, recibirá una Beca Postdoctoral en el marco de las Acciones Marie Skłodowska-Curie, como parte del programa marco de Investigación e Innovación de la Unión Europea Horizonte Europa.

[Conocé más](#)

Universidad, ciencia y PyMEs: claves para traccionar el desarrollo productivo



Se desarrolló en la UNPAZ el conversatorio “Ciencia, Tecnología y Pymes Bonaerenses: Políticas Públicas para el Desarrollo Productivo”, organizado por el Instituto de Estudios para el Desarrollo Productivo y la Innovación (IDEPI) con el fin de propiciar un espacio de discusión y diálogo en torno a la importancia de potenciar la transferencia conjunta de conocimientos y tecnologías entre el entramado PyME bonaerense y el sistema científico-tecnológico provincial.

El encuentro fue transmitido por el [Canal de YouTube de la Universidad](#) donde se encuentra disponible para ser visto.

[Conocé más](#)

Otras Novedades

La directora del IESCODE participó de la X Conferencia Latinoamericana y Caribeña de Ciencias Sociales (CLACSO)

La Dra. Nora Goren, directora del Instituto de Estudios Sociales en Contextos de Desigualdades de la UNPAZ, participó como expositora y moderadora en diversos paneles y diálogos magistrales en el marco de la X Conferencia Latinoamericana de Ciencias Sociales (CLACSO), abordando, entre otros temas, las transformaciones del trabajo en el capitalismo digital y la política exterior feminista.

La UNPAZ presente en el Congreso Provincial de Salud 2025 de la PBA

Las docentes investigadoras Rocío Rivero y Cecilia Saux (IDEPI-UNPAZ), junto a un grupo de becarias Lanteri presentaron avances del proyecto “Chagas en personas gestantes, barreras en el diagnóstico y la atención en dos hospitales del conurbano bonaerense” en el Congreso Provincial de Salud 2025, que tuvo lugar en la ciudad de Mar del Plata.

Estudiantes e investigadores de la UNPAZ visitan el INAPL

Estudiantes de las Lic. en Producción y Desarrollo de Videojuegos y en Producción y Gestión Audiovisual, junto a docentes investigadores del IDEPI visitaron el Instituto Nacional de Antropología y Pensamiento Latinoamericano (INAPL). En esta jornada de intercambio y aprendizaje se compartieron saberes del campo de la antropología y el patrimonio cultural, que serán retomados para la creación de productos culturales en el marco del proyecto.

Publicaciones

N° 11 Revista UCRONÍAS | CONUSUR

[Leer más](#)

N° 2 Revista Sociedad y Desigualdades | IESCODE-UNPAZ

[Leer más](#)

Habilidades Tecnosociales y Tecnologías 4.0: Oportunidades y desafíos en el noroeste del conurbano bonaerense

Martín Ariel Gendler (IDEPI-UNPAZ | IIGG-UBA) y Ulises Girolimo (IDEPI-UNPAZ | IIGG-UBA)

[Leer más](#)

Sujeto Agrario Hegemónico en el siglo XXI: ¿el trabajo ‘agro’ crea valor?

Ernesto Mattos (IDEPI-UNPAZ)

[Leer más](#)

Pre-Existing Anti-Inflammatory Immune Conditions Influence Early Antibody Avidity and Isotype Profile Following Comirnaty® Vaccination in Mice

Mariangeles Castillo (CICVyA-INTA-CONICET), María C. Miraglia (CICVyA-INTA-CONICET), Florencia C. Mansilla (CICVyA-INTA-CONICET), Cecilia P. Randazzo (CICVyA-INTA-CONICET), Leticia V. Bentancor (IDEPI-UNPAZ), Teresa Freire (UdelaR) y Alejandra V. Capozzo (CONICET-UAI)

[Leer más](#)

Políticas del conocimiento, naturaleza, salud, cuerpos e identidades

Coordinado por: Alejandra Roca (FFyL. UBA, UNPAZ) y Mariana Lettieri (IDEPI-UNPAZ)

[Leer más](#)

Recibes este correo porque estás suscrito al Boletín oficial de la Secretaría de Ciencia y Tecnología de la Universidad Nacional de José C. Paz.

Secretaría de Ciencia y Tecnología - Universidad Nacional de José C. Paz

